

## Un moment partagé de poésie et de culture

Les adultes ayant été récompensés au mois d'avril, c'était au tour des collégiens d'être mis à l'honneur le vendredi 14 juin dans le cadre du concours « printemps des poètes » organisé par la municipalité de Beynat.

Contrairement aux éditions précédentes auxquelles l'ensemble des collégiens participaient, cette année, hormis quelques élèves de 5<sup>ème</sup>, ce sont principalement les élèves du dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) qui ont, sur la base du volontariat, laissé libre court à leur inspiration sur le thème de « la beauté ».

C'est au cœur d'un écrin de verdure, sur le site bucolique du jardin partagé qu'a eu lieu une petite cérémonie à laquelle ont participé une douzaine d'élèves, l'enseignante spécialisée Emilie Vaubourgeix, la principale Josette Debelle, Lucile Bigand conseillère municipale et à l'initiative du projet « jardin partagé », Michel Marcus conseiller à la culture, les membres de l'association du jardin des possibles et Yann Lomenech, coordonateur du Printemps des poètes à Beynat.

Chacun à leur tour, les collégiens se sont armés de courage et ont lu publiquement leurs poèmes. Exercice périlleux mais parfaitement réussi pour ces élèves en situation de handicap pour qui s'exprimer devant un auditoire n'a rien d'une évidence. Après cette séance de lectures publiques, avec en toile de fond la magnifique cabane en osier vivant, chaque participant sans exception s'est vu remettre un ouvrage de poésie.

Cette parenthèse culturelle s'inscrit dans la jeune existence du jardin partagé amené à devenir avec le temps un lieu de rencontres et d'échanges. *« Accueillir cette cérémonie au jardin c'était aussi mettre en confiance ces élèves du dispositif ULIS qui fréquentent les lieux régulièrement et qui contribuent à leur façon à l'aménagement du site. En ce sens c'est aussi un peu leur jardin »* s'est félicité Lucile Bigand.